

Communiqué de presse

Lyon, le 5 septembre 2019

La croissance de l'emploi s'accompagne de celle des déplacements domicile-travail

En 2016, un quart des intercommunalités de la région sont des pôles d'activité, comptant plus d'emplois que d'actifs occupés. C'est notamment le cas des quatre métropoles, où, entre 2006 et 2016, le nombre d'emplois augmente plus vite que la population active résidente. C'est le contraire dans les communautés d'agglomération et les communautés de communes, traduisant une concentration de l'emploi sur le territoire. Un actif sur trois change d'EPCI pour travailler et cette part est en forte augmentation.

Cet « Insee Flash n°63 » de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes est accessible sur www.insee.fr

Contact presse : Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – dr69-sed-conseil-media@insee.fr